

## MÉDECINE - FORMATION

## Colloque de formation médicale aux Rasses

Pour la troisième année consécutive, le RSBJ a organisé son « Update multidisciplinaire » le 2 septembre 2021 au Grand Hôtel des Rasses et qui a, comme à l'accoutumée, rencontré un grand succès, avec la participation d'une cinquantaine de médecins.

Cette formation médicale continue a été mise en place sous l'égide du Dr Rolf Zumschlinge, un des médecins chef du RSBJ et responsable de la formation post-graduée des médecins assistants. Elle avait pour objectif d'apporter une mise à jour des dernières découvertes et validations cliniques dans divers domaines de la médecine interne générale, notamment les pathologies le plus fréquemment rencontrées dans la pratique courante au sein de notre Institution. Cela touche des

domaines très divers, aussi bien les urgences, le service de soins aigus, mais également dans l'accompagnement et le traitement des maladies chroniques et certaines prises en soin ambulatoires.

Les plus grands spécialistes de Suisse Romande et notamment des professeurs du CHUV se sont succédé toute la journée pour des conférences dans divers domaines, comme l'angiologie, la gastro-entérologie, la cardiologie, la médecine d'urgence, l'endocrinologie, les maladies

hématologiques mais également l'infectiologie avec un point sur les soins et la prévention en lien avec la COVID-19, sujet qui nous préoccupe depuis quasiment deux ans.

Le RSBJ est fier de cette réalisation qui a réuni une cinquantaine de médecins malgré les restrictions en lien avec la pandémie actuelle et dans le respect des mesures en vigueur. Cette formation continue est reconnue par l'Institution Suisse de Formation Médicale (ISFM) et

apporte des crédits de reconnaissance pour les spécialistes qui ont suivi cette journée. Les médecins hospitaliers et installés de notre Région ont pu profiter de cette journée et des interactions avec les autres participants venant de diverses régions comme le Val-de-Travers, le Nord Vaudois, la Broye, mais également de régions plus lointaines ont été très positives et enrichissantes pour tous les protagonistes.

*Dr Oscar Daher,  
directeur médical du RSBJ*

## BÂTIMENT - PROJET DE RÉNOVATION DE L'HÔPITAL DE SAINTE-CROIX

## Signature du contrat de mandat entre le RSBJ et le bureau d'architectes Dolci

Le projet de réhabilitation de l'hôpital a officiellement démarré le 27 août par la signature du contrat entre les différentes parties.

Étaient présents ce jour-là : Alain Périat, directeur général, Olivier Troyon, membre du conseil d'administration et président de la commission du projet architectural, Jean-Jacques Jobin, architecte qui a accompagné la phase de sélection du bureau d'architecte, Jean-François Loup, architecte associé chez DOLCI, Robert-Tito Haarpaintner, président du conseil d'administration.

La fin des travaux est prévue pour 2025.

